Las Últimas Noticias

Fecha 03/09/2024 Vpe: \$781.694 Vpe pág:

\$4.399.200 Difusión: Vpe portada: \$4.399.200 Ocupación:

Tirada: 91.144 91.144 17,77%

271.020

Audiencia

Sección: **ECONOMIA** Frecuencia: DIARIO



Pág: 23

Llega a Chile portal interactivo que conectó Europa con América del Norte

En mayo de este año, se hizo conocida la iniciativa que conectó las ciudades de Nueva York y Dublín a través de un portal que permitía interactuar a personas de distintas partes del mundo. Este proyecto, que solo se había usado en Europa y Norteamérica, llega por primera vez a América Latina uniendo a tres ciudades chilenas. Durante tres días, el Portal Conectando Chile une a través de las infinitas posibilidades que brinda la tecnología a Iquique, Santiago y Valdivia. Se trata de un portal interactivo que funciona como una videollamada continua en vivo -entre cámaras ubicadas en distintos puntos de las ciudades-, logrando conectar a sus residentes de manera inmediata, donde los espectadores podrán observar e interactuar con persona, amigos o familiares que se encuentran al otro lado del país virtualmente. La iniciativa, llega a Chile en el marco de los 60 años que cumple la empresa de tecnología y telecomunicaciones, Entel, demostrando el poder de la tecnología para acercar a las personas. Desde la compañía de tecnología y



telecomunicaciones, hicieron una invitación a todos los residentes de Iquique, Santiago y Valdivia a acercarse a los puntos donde se instalará el portal, y poder saludar a sus familiares, amigos y compatriotas que residen en una de las otras ciudades que se podrán ver a través de Portal Conectando Chile.